



Schulleiter Karl Staudinger (l.) führte Besucher durchs Schulhaus. Foto: Gabler

Gäste waren beeindruckt

SANIERUNG Die Volksschule ist eine moderne Einrichtung

SEUBERSDORF. Viele Besucher hatten sich auf den Weg zur Schule gemacht, aber nicht nur, um den Weihnachtsmarkt im Schulhof zu besuchen. Vor allem ehemalige Schüler und auch Eltern nutzten die Gelegenheit, die neu sanierte Grund- und Mittelschule zu besichtigen.

Wie bereits berichtet bekam das Gebäude in den vergangenen drei Jahren eine „Auffrischung“, so dass Schul-

leiter Karl Staudinger bei der Einweihung sowie tags darauf zu einem Rundgang durch das Schulhaus mit modernster Technik einladen konnte.

Beeindruckt waren die zahlreichen Besucher von den sanierten Klassenzimmern mit moderner EDV-Ausstattung, dem neu eingerichteten Physikraum und auch dem Werkraum und der Schulküche für die berufsorientierte Zweige. (pvg)